
AM Stadler 
1. betr. meine 4 gestellten schriftlichen Anfragen 

Werden diese vorgelesen? 
Antwort: 
Nein, diese Anfragen werden als schriftliche Anfragen betrachtet, welche auch schriftlich 
beantwortet werden. 
 
2. Wann kann man mit der Beantwortung rechnen und wird das vor Ort kontrolliert, 

ob die Hinweise stimmen? 
Antwort: 
Die Bauaufsicht ist den Hinweisen nachgegangen und hat bislang keinen Mangel im Rahmen 
der Bauleitplanung festgestellt, Insofern sieht die Bauaufsicht derzeit keinen Handlungsbedarf. 
Die Prüfung und die Beantwortung ist aber noch nicht abgeschlossen, wird aber zeitnah 
erfolgen. 
 
AM Feldenkirchen betr. Spielplatz Ferdinand-Rott-Straße in Merten, Baumaßnahme Mitte 
August beendet 
1. Warum ist der Spielplatz noch mit einem Baugitter abgezäunt und warum wurde er 

noch nicht freigegeben? 
Antwort: 
Wird geprüft. 
 
2. Wann können die Bürger des St.-Josefs-Weg in Kardorf mit der Endabrechnung 

für den Straßenbau rechnen? 
Antwort: 
Wird geprüft. 
 
AM Velten betr. Teutonenstraße bis zum Burgweg, Schilder liegen auf dem Boden. Wurde dem 
SBB schon vor Monaten mündlich und schriftlich mitgeteilt 
Kann die Verwaltung den SBB bitten, die Schilder kurzfristig wieder aufzustellen? 
Antwort: 
Wird aufgenommen. 
 
AM Hanft betr. Schwerlastverkehrs in Ortschaft Brenig durch Schleichverkehr L 182, 
Anhörverfahren Längenbegrenzung für LKW, Zuständigkeit des Landesbetriebs 
Kann die Verwaltung beim Landesbetrieb Straßen NRW nochmals diesbezüglich nachfragen? 
Antwort: 
Die Erinnerungen werden regelmäßig fortgesetzt. 
 
AM Dr. Will betr. Dahlienstraße, Parken zwischen Apotheke und Ampel, fließender Verkehr 
muss auf Gegenfahrbahn ausweichen 
Kann Verwaltung prüfen, ob ein Halteverbotsschild dort sinnvoll wäre? 
Antwort: 
Wird geprüft. 
 
AM Geuer betr. Sperrung K 42 
Kann erläutert werden, was dort gemacht werden sollte? 
Antwort: 
Nein. Der Kreis unterhält seine Straßen. Die Stadt war von der Sperrung nicht unterrichtet. 
 
AM Breuer betr. Widdig L 300/Lichtweg, Briefkasten von der Bundespost. Bei Abholung der Post 
stehen die Fahrzeuge halb auf der L 300 



Kann die Stadt bei der Post nachfragen, ob es nicht möglich wäre, den Standort zu verlegen 
(z.B. hinter die Verkehrsinsel)? 
Antwort: 
Wird aufgenommen. 
 
AM Engels betr. Bodenaustausch im Schelmenpfad. 
1. Wie ist der Sachstand? 
Antwort: 
Dies wird nochmals nachgefragt. 
 
2. betr. Sperrung Metternicher Str., Verkehr wird über Hemmerich und Kardorf 

umgeleitet 
Obwohl innerhalb geschlossener Ortschaft Tempo 30 gilt, wird dort sehr schnell gefahren. Wäre 
es möglich, dort Tempo 30 Schilder aufzustellen und eine Geschwindigkeitsmessung 
vorzunehmen? 
Antwort: 
Geschwindigkeitsmessungen im Sinne polizeilicher Maßnahmen kann die Stadt nicht 
durchführen. Dies wird weitergeleitet. Tempo 30 Schilder werden geprüft. 
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